



140 D



RH 1



GN 1/1



140

## Grills à pierres de lave et lampe chauffante GN

### Lava rocks electric grills & GN 1/1 warming lamp

Grill électrique à pierres de lave pour des grillades naturelles, saines, savoureuses et digestes.

**Comme la braise de bois, les pierres de lave répartissent uniformément la chaleur sur toute la surface de cuisson et absorbent les graisses.**

Cuissons successives et alternées de poissons, viandes, charcuterie sans transmission de goût ni d'odeur.

**Entretien aisé:** pierres lavables au lave-vaisselle, boîtier électrique amovible et bac à lave émaillé.

**Équipement:** doseur d'énergie 10 positions, voyants de contrôle.

Modèle double avec pare-feu disponible avec les mêmes caractéristiques que ci-dessus.

*Electric lava rock grill for natural, healthy, tasty and easy-to-digest grills.*

**Lava rock reacts in the same way as wood embers, spreading the heat evenly across the cooking surface and absorbing the fats.**

Alternate fish, meat, sausages, etc. without transmission of taste or smell.

**Easy cleaning:** Lava rocks can be washed in the dishwasher. Removable control-box and enamelled lava tray for easy cleaning.

**Features:** temperature control with 10-settings, pilot lights.

Double cooking surface model with fire-guard. Same features as above.

LAMPE CHAUFFANTE GN 1/1 / HEATING LAMP GN 1/1

**Lampe chauffante à quartz infrarouge** pour maintenir à température frites, plats préparés, soupes... ou dorer en fin de cuisson des desserts et autres préparations. Support réglable. Fixation possible sous un passe-plat ou au-dessus d'un bain-marie GN 1/1. Interrupteur marche/arrêt. Livré avec un plat de service GN 1/1.

**Infrared quartz warming lamp** to keep warm French fries, ready made dishes, soups, etc. or even to brown the top of desserts and other dishes at the end of cooking. Adjustable stand. Can be fixed under a serving hatch or above a GN 1/1 bain-marie. On/Off switch. Delivered with a GN 1/1 serving dish.

Ref.	Puissance Power	Dimensions hors tout Outside dimensions	Poids Weight	Volts Volts
140	2,5 kW	300 x 545 x 160 mm	8 kg	230 V
140 D	2 x 2,5 kW (2 cords)	590 x 500 x 305 mm	15 kg	2 x 230 V
■ Lampe chauffante / heating lamp				
RH 1	0,6 kW	630 x 410 x 565 mm	7 kg	230 V